



Exigen priistas de NL renuncia

EMMANUEL AVELDAÑO

MONTERREY.- Tras resaltar las derrotas del **PRI** en las **elecciones** de los últimos dos años, priistas de Nuevo León exhortaron ayer a la dirigencia nacional del partido a renunciar.

En un escrito firmado por los ex Gobernadores Benjamín Clariond y Natividad González, así como ex dirigentes estatales del tricolor, urgen a una renovación inmediata del **Comité Ejecutivo Nacional** para iniciar un nuevo periodo con representantes más incluyentes.

Piden formar una comisión de transición compuesta por ex presidentes del parti-

do y militantes reconocidos para integrar el nuevo CEN.

“Por las anteriores consideraciones y recordando que el interés superior de la institución está por encima de intereses personales o de grupo, respetuosamente exhortamos a la dirigencia nacional de nuestro partido a que, mediante renuncia voluntaria, se lleve a cabo, como ya ha sucedido en ocasiones anteriores, la renovación inmediata del **Comité Ejecutivo Nacional**”, plantean.

Solicitan que el nuevo dirigente nacional se comprometa a no buscar ser candidato presidencial.

Los militantes proponen también convocar a una

Asamblea Nacional Extraordinaria, para hacer un “examen de conciencia” sobre la misión del partido y su proyecto de cara a los próximos procesos electorales, los cuales calificaron como cruciales.

Además de Clariond Reyes y González Parás, firman el pronunciamiento los ex diputados federales Felipe Enríquez Hernández y Pedro Pablo Treviño, el ex dirigente estatal César González Quiroga, así como Jorge Cantú Valderrama, Gilberto Treviño Aguirre, Rogelio Cerda Pérez, Pedro Morales Somohano, Alfredo Garza de la Garza, Carlota Vargas, **Héctor Gutiérrez de la Garza** y Mario Guerrero Dávila.